



# Frühjahrsputz 2023



An vielen Stellen findet sich ein wenig Potenzial, das Erscheinungsbild einer Kleingartenanlage zu verbessern.

Saubere Wege und Grünstreifen vor den Anlagen, frisch gestrichene Zäune und Tore, gereinigte, reparierte und eventuell erneuerte Vereins- und Hinweisschilder sind nicht nur eine Freude für alle Nutzer:innen, sondern zeigen auch den Besucher:innen und der Öffentlichkeit, dass unsere Anlagen gepflegt und schützenswert sind.

Wir rufen alle Kleingartenvereine und alle Kleingärtnerinnen und Kleingärtner dazu auf, bis Ostern 2023 das äußere Erscheinungsbild der Kleingartenanlagen zu verbessern.

## Was kann getan werden?

Die Außenbereiche an unseren Kleingartenanlagen von Müll, Altpapier und anderem Unrat befreien, die Wege und Grünstreifen an den Anlagen in einen gepflegten Zustand versetzen und die Eingangsbereiche freundlich und einladend gestalten.

Gern berichten wir über eure Aktivitäten im „Gartenfreund“, auf unserer Website [www.gartenfreunde-berlin.de](http://www.gartenfreunde-berlin.de) und in den anderen sozialen Medien.



[www.facebook.com/LV.GartenfreundeBerlin](https://www.facebook.com/LV.GartenfreundeBerlin)



[www.instagram.com/gartenfreundeberlin](https://www.instagram.com/gartenfreundeberlin)



Schickt uns eure Fotos mit einem Kurzhinweis zum Ort und Anlass der Aufnahme an [some@gartenfreunde-berlin.de](mailto:some@gartenfreunde-berlin.de). Teilt uns Aktionen mit, damit wir die Presse und den rbb darüber informieren können.

Wir wünschen euch viel Freude und Erfolg beim Verschönern eurer Anlage!

Der Geschäftsführende Vorstand  
des Landesverbandes Berlin der Gartenfreunde e.V.